
Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen des Vorstandes möchte ich zur Mitgliederversammlung 2020

Dienstag den 04.02.2020 um 19.00 Uhr Gaststätte „Syrtaki ( Stella)“
einladen.

Tagesordnung:
1. Begrüßung
2. Lesung und Genehmigung des Protokolls der 

Mitgliederversammlung 2019 (siehe Anlage)
3. Bericht des Vorstandes über die Saison 2019
4. Kassenbericht
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen

                          1. Vorsitzender
                          2. Vorsitzender
                          Kassierer
                               Schriftführer
                               Pressewart
                               Beisitzer
                               Neuwahl Kassenprüfer

7. Ausblick auf die Saison 2020
8. Verschiedenes

                         Saisonvorbereitung
                         Veranstaltungen

Anträge zur Mitgliederversammlung sind innerhalb der satzungsgemäßen Frist
(eine Woche vor der Versammlung) schriftlich beim Vorstand einzureichen.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Dubbert



 Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.02.2019

1. Begrüßung 
Stefan Dubbert eröffnete die Sitzung um 14.35 Uhr und begrüßte alle Anwesenden. 
Er verwies auf die fristgerechte Einladung und stellte die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. Die Änderung, Neuwahl des Kassenprüfers, wurde noch mit 
aufgenommen. Petra Deppe wurde zur Protokollführerin ernannt. 

2. Lesung und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2018 
Das Protokoll 2018 wurde verlesen. Bemängelt wurde unter Punkt 8 Verschiedenes der 
letzte Absatz. Dieser wurde geändert in: „In der Vergangenheit hat der Förderverein sich nur 
um den Ablauf des Badebetriebes gekümmert, mittlerweile ist aber auch Politik ein großes 
Thema.“ 
Das Protokoll wurde dann mit der Änderung einstimmig genehmigt. 

3. Bericht des Vorstandes über die Saison 2018 
Das Jahr 2018 war ein voller Erfolg. Der Nutzungsvertrag mit der Gemeinde wurde bis 
September 2024 verlängert, das gibt 6 Jahre Planungssicherheit. Notwendige Reparaturen / 
Renovierungen können jetzt angegangen werden. Durch das sehr gute Wetter konnten die 
Besucherzahlen nochmals auf fast 21.000 Gäste gesteigert werden. Dem Bademeister und 
Freibadpersonal an der Kasse, Kiosk und Reinigung wurde für die überdurchschnittliche 
Arbeitsleistung gedankt. 

4. Kassenbericht 
Olaf Lücke verlas den Kassenbericht. Die Frage zur Trennung der Bad- und Kioskkasse, der 
Verplanung der Einnahmen sowie des Stromanbieters konnten beantwortet werden. 

5. Bericht der Kassenprüfer 
Heinrich Korbach und Marina Süllwold haben die Kasse geprüft. Da beide Kassenprüfer 
verhindert waren, las Stefan Dubbert die Stellungnahme der Kassenprüfer vor. 

6. Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand, sowie der Kassenprüfer wurden einstimmig entlastet. 
Die neuen Kassenprüfer sind Marina Süllwold und Martin Pohl-Frevert mit einer 
Gegenstimme. 

7. Ausblick auf die Saison 2019
n 2019 soll die Technik, sprich Rohrleitungen, erneuert werden. Dieses wurde bereits 
beauftragt. Die Planung des Umbaus der Solaranlage zur Beckenerwärmung läuft an, da 
viele der Kollektoren nicht mehr richtig funktionieren. Die defekten Kollektoren der 
Duschwassererwärmung sind zum Ende der Saison schon durch eine Wärmepumpe ersetzt 
worden, hier muss noch geprüft werden ob eine Wärmepumpe ausreicht. 
Es müssen sich Gedanken um die Fliesenwände des Beckens gemacht werden. Diese 
werden zunehmend morsch. Eine Folienauskleidung scheitert an der geringen Lebensdauer 
der Folie ( ca. 15 Jahre). Es müssen die Vorschriften für Sanierungsmaßnahmen beachtet 
werden müssen. Ob diese Thema allein gelöst werden kann oder ob auf einen Gutachter 
zurückgegriffen werden muss ist noch nicht klar. 
Da in diesem Jahr der Verein das 25 jährige Jubiläum feiert, sollen folgende Veranstaltungen
statt finden: 
Das Glühweinfest im Anschluss an die JHV 
Im Mai wird eine Eröffnungswoche geplant mit Fasssauna, Kaffee und Kuchen, 
Spielzeugflohmarkt für Kinder. Der offizielle Eröffnungstermin ist der 19.05. 



Im August soll wieder das inzwischen traditionelle Weinfest stattfinden. 

8. Verschiedenes 

Es gab eine Frage ob die Blumenwiese vergrößert werden soll, diese bleibt aber erstmal so. 
Die Frage nach der Wasserhygiene konnte durch den Bademeister beantwortet werden. 
Diese wird 1 x im Monat von einem Institut überprüft. Petra Meier hätte gerne die 
Großküchenzeile aus dem Kiosk, da diese nicht mehr benötigt wird. Es gab eine Anregung 
zu einem späten schwimmen für Jugendliche ab ca. 22.00 Uhr, dieses ist aber aus mehreren
Gründen nicht möglich. 
Jugendliche und Kinder kommen beim Freibadverein zu kurz, es muss in Zukunft mehr 
darauf hin gearbeitet werden auch Jugendliche für den Verein zu engagieren. 
Fitnesskurse sind aufgrund der unvorhersehbaren Wetterverhältnisse nicht möglich. 

Anwesende: 
Ingo Milewski, Stefan Dubbert, Julia Stein, Hans Böhm, Karl-Heinz Kunert, Reinhold Rößler, 
Christel Papke, Carsten Thomas, Martin Pohl-Frevert, David Glöckner, Ernst-August 
Köstering, Jürgen Krähahn Petra Meier, Silke Sack, Marcus Riesmeier, Petra Deppe, Birgit 
Ridder, Olaf Lücke 


